

Le premier essai de transfert de migrants cubains est décidé au Guatemala



La Havane, 29 décembre (RHC).- Le Guatemala, Belize, le Salvador, le Honduras, le Costa Rica, le Panama et le Mexique ont décidé de réaliser un exercice pilote de transfert de personnes comme éventuelle solution du problème des migrants cubains coincés en territoire costaricien.

«Le transfert de ce premier groupe de Cubains aura lieu pendant la première semaine de janvier » a précisé le communiqué final de la seconde réunion technique des pays membres du Système d'Intégration Centraméricaine qui a eu lieu au siège du ministère guatémaltèque des Affaires étrangères.

Par ailleurs, ici, à La Havane, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a relevé que notre pays demande une solution adéquate, le plus rapide possible, pour les milliers de migrants cubains bloqués au Costa avec des garanties pour le bien-être.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80083-le-premier-essai-de-transfert-de-migrants-cubains-est-decide-au-guatemala>



Radio Habana Cuba